

Hommage d’Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Alain Decaux

La voix passionnée et singulière du conteur Alain Decaux s’est éteinte. Passeur, prescripteur, véritable griot de l’Histoire, il a fait découvrir et partager sa passion au grand public en nous racontant les jeunes années de Louis XIV, la vie de Jésus, celle de Néron, Napoléon et Alexandre Dumas. «Je propose aux lecteurs les éléments d’un jugement. Quant à moi, je raconte» .

Homme des grands combats pour l’éducation, la francophonie, la culture, il se sera révélé avec «*la Tribune de l’Histoire*» ou «*Alain Decaux raconte*» un formidable passeur des temps modernes, à la radio, à la télévision et au théâtre.

Historien, Académicien, ministre, créateur de revues, écrivain et dramaturge, Alain Decaux a incarné avec panache l’ambition d’une histoire pour tous.

J’adresse mes sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l’information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 08
service-presse@culture.gouv.fr